

»Heilixplechle« erntet viel Applaus

Elf Blechbläser konzertierten in der Laufener Kirche / Publikum singt mit

Von Angelika Semerad

Albstadt-Laufen. Seit einigen Jahren spielen die elf Blechbläser von »Heilixplechle«, die sich aus verschiedenen Posaunenchorern zusammensetzen und aus dem Umkreis von Balingen stammen, schon miteinander. Mittlerweile sind zwei Mitglieder berufsbedingt umgezogen, halten dem Orchester aber nach wie vor die Treue. Jetzt traten sie in der evangelischen Kirche in Laufen auf.

Schwungvoll begannen die elf Blechbläser ihr Konzert mit Stücken quer durch die Jahrhunderte der Kirchenmusik. Ein kurzer Gruß von Pfarrerin Eva-Maria Freudenreich ließ die zahlreichen Zuhörer wissen, dass es sich bei der Begrüßungsmelodie vom »Heilixplechle« um eine moderne Übersetzung von Psalm 19 handelte. Pfarrerin Freudenreich verglich das darin beschriebene Universum mit einem aufgeschlagenen Bilderbuch, das jedem Einblick in die großartigen Werke Gottes gewährt.

Nach einem Kanon von Giovanni Gabrielle folgte das von Pauken untermalte



Reichlich Applaus erntete die Musiker von »Heilixplechle« bei ihrem Auftritt in der evangelischen Kirche in Laufen. Foto: as

ler von »Heilixplechle«, um den Altarraum zu verlassen und sich vor der Kirche zu versammeln. Erneut betreten die Musiker nach dem Orgelvortrag durch den Haupteingang die Kirche mit dem

kirchliches Symbol im Schriftzug, gewählt.

»Du bist erhaben«, ein beruhigendes Arrangement von Georg Scheller, gespielt von tiefen Instrumenten, ließ den